

Raúl Castro felicita a Brigada de Tropas de Prevención en Cuba



Raúl Castro convocó a esa agrupación a continuar perfeccionando el trabajo y avanzar a metas superiores. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 26 feb (RHC) El líder de la Revolución cubana, general de Ejército Raúl Castro Ruz, felicitó a la Brigada de Tropas de Prevención, en ocasión del arribo, este miércoles, a su aniversario 30.

El general de Ejército reconoció la profesionalidad, compromiso y los altos valores político e ideológico que han contribuido a la seguridad, protección de nuestras gloriosas Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y la defensa de las conquistas de la Revolución cubana, resalta la misiva.

Raúl Castro convocó a esa agrupación a continuar perfeccionando el trabajo y avanzar a metas superiores, revela la carta leída en un acto político y ceremonia militar por la fecha, encabezado por el ministro de las FAR, general de Cuerpo de Ejército, Álvaro López Miera.

En ese contexto, el titular del Minfar entregó un diploma de reconocimiento a la unidad militar, firmado por el líder del proceso revolucionario, así como el carnet de militantes del Partido Comunista y de la Unión de Jóvenes Comunistas a oficiales, sargentos y soldados.

En la ceremonia resaltó asimismo, que las tareas encomendadas por la dirección del país acercaron a la Brigada de Tropas de Prevención a su pueblo y resaltaron los valores morales de solidaridad, entrega y humanismo que caracteriza a ese colectivo.

Fundada en 1995, la entidad castrense cumple su misión con orgullo y lealtad inquebrantable a la Revolución, destacando la contribución en labores de rescate y salvamento, la recuperación de zonas afectadas por eventos climatológicos y la pandemia de la Covid-19. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377508-raul-castro-felicita-a-brigada-de-tropas-de-prevencion-en-cuba>



Radio Habana Cuba